
REQUERIMENTO No 53/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre o número de exames de Eletrocardiogramas realizados pela Santa
Casa de Misericórdia de Santa Isabel, nos últimos seis meses

 

Senhor Prefeito

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa qual o
número de exames de Eletrocardiogramas realizados pela Santa Casa de Misericórdia de
Santa Isabel, nos últimos seis meses.

JUSTIFICATIVA

Cada Hospital ou Unidade de Saúde que integra a irmandade é conduzido por um Diretor
que tem sob sua responsabilidade as unidades Gerenciais – estruturas, que coincidem com
os fluxos assistenciais.
A gestão destas unidades é compartilhada por um gestor médico, um gestor de enfermagem
e um administrativo.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edi-lidade conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 22 de fevereiro de 2021.

 

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO
Vereadora


